

Por Agencia NVM - 25 abril, 2018 93 9 0











Hasta ahora, había un punto identificable entre las posiciones de izquierda y de centro-derecha, ahora esto se ha desdibujado con la formación de coaliciones, consideró Jacqueline Peschard, de la FCPyS de la UNAM

Ciudad de México.- En esta elección están en juego no sólo los cargos, sino el futuro de las grandes fuerzas políticas queen los últimos años habían ordenado la dinámica y nuestros referentes político-partidarios, consideró Jacqueline Peschard, académica de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales (FCPyS) de la UNAM, al participar en la discusión El debate presidencial: escenarios y consecuencias.

Hasta ahora, los estudios sobre comportamiento electoral habían determinado que sí había un punto identificable entre las posiciones de izquierda y las de centro-derecha, pero ahora, con el desdibujamiento de los partidos, expresado en buena medida por la formación de coaliciones, ya no se ven referentes políticos.